MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

19 de marzo de 2025

Región América del Sur



Argentina

Nueve de cada diez personas en Argentina se consideran cristianas. Sin embargo, la mayoría admite no practicar su fe. La gran mayoría de la población argentina es de origen europeo (principalmente de ascendencia española e italiana) y mestizo (una mezcla de europeos y amerindios). Argentina es considerada una nación de inmigrantes y a veces se refieren a sí mismos como un "crisol de razas". La Iglesia del Nazareno comenzó su obra en Argentina en 1919. Ubicada en el Área Cono-Sur de la Región América del Sur, Argentina fue sede recientemente de la Conferencia Global de Teología 2024, de la Iglesia del Nazareno, que contó con la participación de teólogos, educadores y líderes de iglesias de las seis regiones globales.







237 iglesias oficialmente 202 ministros licenciados organizadas, 16 iglesias por organizar



y 230 ministros ordenados en 12 distritos

ORACIONES



- Oremos para que el Seminario Teológico Nazareno del Cono Sur (STNCS) continúe inspirando a la próxima generación de líderes semejantes a Cristo.
- Oremos para que Dios siga llamando a los jóvenes a Su misión y a servir en América del Sur y más allá.

ALABANZAS



- Alabemos a Dios por el talento y el profesionalismo de Global IT Partnerships, que ha tenido un gran impacto a nivel mundial en los servicios de tecnología.
- Alabemos a Dios por la exitosa Conferencia Global de Teología celebrada en 2024 en el Seminario Teológico Nazareno del Cono Sur, en Argentina, y por el desarrollo de los jóvenes teólogos de todas las Regiones que asistieron.



Global IT Partnerships impulsa servicios en Argentina

El proyecto de Global IT Partnerships de la Iglesia del Nazareno continúa teniendo un impacto significativo al brindar servicios tecnológicos esenciales a personas e instituciones nazarenas en todo el mundo. Esta iniciativa, que emprende nuevos proyectos cada dos o tres meses, ha transformado la forma en que las comunidades nazarenas se conectan, aprenden y crecen. Nazarene Global IT desarrolla e implementa tecnologías que ayudan a los misioneros, educadores y personal a discipular, orientar y capacitar a líderes en todo el mundo para que sean más efectivos en esta era tecnológica.

En marzo de 2024, el equipo de Global IT Partnership viajó a Argentina para modernizar la infraestructura de red en el Seminario Teológico Nazareno del Cono Sur (STNCS). Esta modernización crítica se realizó justo a tiempo para la Conferencia Global de Teología, lo que permitió al STNCS utilizar tecnología de vanguardia para capacitar y empoderar a los participantes.



La recientemente actualizada red ha revolucionado las operaciones del seminario, y le ha permitido ofrecer clases en línea y ampliar su alcance a estudiantes de toda la región. Este avance garantiza que los estudiantes puedan continuar su educación teológica desde ubicaciones remotas, rompiendo las barreras geográficas y volviendo la educación de calidad más accesible.

La infraestructura digital establecida por el equipo de TI, y que fue posible gracias a las donaciones de los Nazarenos, es ahora una parte vital de la misión del seminario de discipular a los futuros líderes. Al proporcionar estos servicios tecnológicos esenciales, Global IT Partnerships está ayudando a las instituciones nazarenas a modernizarse, y a estar conectadas y equipadas para servir a sus comunidades.

A través de esta iniciativa, la Iglesia del Nazareno está demostrando su compromiso con la innovación y la educación, y asegurándose de que los ministerios de todo el mundo estén preparados para enfrentar los desafíos de la era digital. El trabajo que se realiza a través de Global IT Partnerships sigue empoderando personas e instituciones y generando un impacto duradero en las áreas de misiones.

¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a participar en la emocionante área de la tecnología para extender Su misión? Escriba a getinvolved@globalnaz.org o haga clic aquí para más información.

MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado. Para leer ediciones anteriores, haga clic *aquí*.







17001 Prairie Star Pkwy Lenexa, KS | 66220 US

